

Verkehrsversuch

Viele Antworten müssen entwickelt werden

Zum Leserbrief von Dr. Reinhard Ittermann vom 3. Dezember zum Bericht „Verkehrsversuch dauert deutlich länger“ vom 29. November:

Dr. Ittermann stellt in seinem Leserbrief eine Frage, die bisher im Gestaltungsbeirat zu wenig beachtet wurde. Reichen die bisherigen Maßnahmen des Verkehrsversuchs, um die Sicherheit der Radfahrer und Fußgänger im Ortskern von Wolbeck entscheidend zu verbessern? (...) Es bleiben aber einige Fragen.

Haben wir die richtigen Mittel gefunden und welche weiteren wären wirksam? Reicht es, die jetzigen Maß-

nahmen am Ende des Verkehrsversuchs in einem Jahr zu verstetigen? Welche weiteren Möglichkeiten haben wir, wenn nach dem Versuch (...) bauliche Maßnahmen vorgenommen werden können? Wie können wir die rechtsverbindlichen Vorgaben für eine Umgestaltung des Verkehrsraumes erfüllen? Welche Straßen können den abzuleitenden Verkehr aufnehmen?

Viele Antworten müssen im Gestaltungsbeirat noch entwickelt werden. Das Bürgerforum wird gerne mit Lösungsvorschlägen daran mitwirken.

**Willi Schriek, Silberbrink,
für das Bürgerforum Wolbeck**